

IMPACTO EN LA PRENSA





INCLUSIÓN

27 febrero, 2024

Deportistas paralímpicos reciben beca para estudios superiores

Deportistas paralímpicos entran a estudiar a Inacap con beca del 100% del arancel

La alianza entre esta institución y COPACHI reconoce el talento y esfuerzo de los 167 atletas que representaron al país en los juegos de Santiago 2023, permitiéndoles acceder a la Educación Superior de manera gratuita.

Sthefanía Díaz
23/ 02/ 2024




Papel Digital Newsletters

Política | País | Economía | Reportajes | Opinión | Mundo | Tiempo Libre | Depor

Puerto Varas | Aborto Legal | Caso Licencias Médicas

EDUCACIÓN

#Parapanamericanos Santiago 2023 #deportistas #Inacap

Atletas paralímpicos que representaron a Chile en Santiago 2023 podrán estudiar gratis en Inacap

El beneficio se aplica a la matrícula y el arancel, el cual se hará efectivo para quienes se matriculen en 2024 y podrán elegir cualquier carrera del Centro de Formación Técnica en cualquier región del país.

Camila Luengo
14/ 12/ 2023

Notas r

EDUCACIÓN
01 de Abril de 2

Inaugu
para la c

OPINIÓN
21 de Marzo de

Formac



Noticias Agenda Sala de Prensa Podcast

Por Categoría | Por Sede | Por Área Académica | Por Centro

Todos los atletas que representaron a Chile en los Juegos Parapanamericanos podrán estudiar gratis en INACAP

Área: INACAP Sede: Todas las Sedes




Recomendados

INACAP Maipú presenta su comité de acreditación del Centro de Formación Técnica (CFT), para socializar los resultados de autoevaluación institucional

INACAP, diciembre de 2023.- Una beca del 100% de la matrícula y del arancel estará a disposición de los más de 160 atletas que representaron a Chile durante los Juegos Parapanamericanos realizados recientemente en Santiago. La beca es válida para quienes ingresen como alumnos nuevos en el primer semestre de 2024, y se mantendrá por la duración formal de la carrera.



Actualidad

Inacap Arica otorga Beca Parapanamericana a seleccionada de básquetbol en silla de ruedas

Cumpliendo un sueño que tenía desde pequeña de estudiar la carrera de Gastronomía, hoy ingresó a Inacap Sede Arica, Mitsy Godoy, beneficiada con la Beca para Deportistas Parapanamericanos.



Noticias Agenda Sala de Prensa Podcast

Por Categoría | Por Sede | Por Área Académica | Por Centro

El Dínamo - Beca financia el 100% de su carrera: Deportistas Paralímpicos entran a estudiar a INACAP

Recomendados

INACAP Maipú presenta su comité de acreditación del Centro de Formación Técnica (CFT), para socializar los resultados de autoevaluación institucional

Estudiante de INACAP Coyhaique Destaca en Beca de Formación Digital Mineduc-Huawei

Columna de Opinión, El Mercurio: Educación e impulso a la inversión

INACAP Sede Coyhaique Recibe al Tesorero General de la República de Chile, Hernán Nobizzelli

Disciplina, rigurosidad y perseverancia han sido las claves para los deportistas paralímpicos que representaron a nuestro país en los pasados Juegos Parapanamericanos. Y serán estos mismos atributos los que aplicarán estos atletas en su nuevo desafío: entrar a estudiar en la Educación Superior Técnico Profesional.

Gracias a una beca 100% que **INACAP** ofreció a todos los representantes del Team Chile Paralímpico, 19 de estos deportistas ya se matricularon para estudiar en su Centro de Formación Técnica (CFT) en las sedes de la Región Metropolitana, Puerto Montt, Valparaíso y Arica. Entre las carreras elegidas destacan Logística, Administración de Empresas, Analista Programador y Diseño Digital. La beca cubre el 100% de la matrícula y arancel durante la duración formal de cada carrera.

Francisca Neiman tiene 20 años y es número uno de Chile en su disciplina, la paranatación. En los pasados Parapanamericanos llegó a las finales y estuvo a punto de alcanzar una medalla. Francisca decidió estudiar Administración de Empresas en **Sede Nuiña** porque le queda muy cerca del Centro de Alto Rendimiento en el Estadio Nacional donde entrena entre dos y cuatro horas al día.

"Es una tremenda oportunidad poder estudiar por primera vez en la Educación Superior, becada y con la posibilidad de seguir entrenando. Es un premio al esfuerzo que implica dedicarse al deporte y representar a Chile". La joven agregó que eligió la carrera de administración porque "tiene un gran campo ocupacional para desarrollarse profesionalmente".